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Hallo!

Ich war gestern ja beim Zweithaarstudio und ich muss sagen, ich hatte mit Abstand die beste,
freundlichste und ausführlichste Beratung, die ich je hatte wegen eines Haarteils.

Danke, sun, noch mal für den Tipp.

Grundsätzlich wurde mir auch ein Haarteil mit synthetischen Haaren empfohlen, z.B. Cyberhair.
Ist genau so teuer wie Echthaar, da es einfach super ist. Mit Schuppenschicht und es behält halt
einfach mehr die Farbe als Echthaar. Auch das Netz ist etwas dünner und die ganze Montur
leichter als beim Echthaarteil. Ich durfte mir solche Teile anschauen und die Haare sahen wirklich
aus wie Echthaar.

Also bei mir wird es wohl ein Teil mit Netz werden, ohne geknüpften Scheitel oder so. Ich habe
der Friseurin gesagt, dass für mich das absolut wichtigste ist, dass man es nicht sieht. Ich
möchte mein Problem nicht nur verlagern mit dem Teil und immer Angst haben, ob die Leute es
sehen. Deshalb brauche ich zumindest für den Anfang so einen Rettungsanker, dass ich eine
Frisur machen kann, wo man echt nichts sieht. Da ich vorne am Ansatz zwar dünne, aber schon
noch viele Haare habe, werde ich sie wohl erst mal zurück stecken mit Haarspange und der
eventuell problematische Übergang wäre 100% überdeckt und ich müsste mir da
zumindest keine Sorgen machen. Das selbe gilt natürlich für Haarbänder usw. Die Frage ist:
will ich immer mit zurück gesteckten Haaren rumlaufen? Tatsache ist einfach, dass ich es mir
einfach abschminken kann, jemals wieder meine tolle sexy Mähne von früher zu bekommen.
Ich trug die Haare immer offen, hatte keinen Pony und sie fielen dank der Naturlocken halt einfach
klasse. Ich weiss, so wird es nie wieder werden. 
Momentan trage ich immer Pferdeschwanz und es wäre schon ein gewaltiger Fortschritt, wenn
ich vom Oberkopf her wieder Fülle hätte, auch wenn ich vorne eine Spange reinmache und
das irgendwie was braves hat. Einen Pony hatte ich noch nie und ich denke, dass würde bei mir
ganz schön auffallen, wenn ich plötzlich so daher käme mit Pony-Haarteil.

Der Preis des Teils richtet sich allein nach der Netzgrösse und da ich oben eher ein kleines Teil
brauche, liegt der Preis bei etwa 1200 Euro. Länge ist dabei egal, es bleibt auch bei 40 cm
Länge genau so teuer.

Ich habe nächste Woche noch einen Beratungstermin in Zürich. Ich kann mir nicht vorstellen,
dass es dort besser sein kann, da ich echt sehr sehr zufrieden war, aber ich möchte trotzdem
auch dort noch hingehen und dann erst entscheiden.

Ich könnte jetzt noch viel schreiben, was dieser Besuch im Zweithaarstudio wieder alles für
Gefühle bei mir ausgelöst hat, aber ich habe gerade nicht so viel Zeit. Jedenfalls fühlte ich
mich danach um einiges besser als davor. Das Gefühl hält nicht ewig an, weil zu Hause doch
wieder auch Zweifel und Ängste aufkommen, aber grundsätzlich tut es einfach gut zu sehen,
dass Haarausfall doch nicht das Ende der Welt ist. Die Friseurin meinte auch zu mir, dass sie
persönlich gut nachvollziehen könne wie belastend es sei, aber dass sie persönlich
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überhaupt keine Angst davor hat, da sie einfach weiss, was für tolle Lösungen es gibt und
sie sich sofort ein Haarteil zulegen würde. Und das meinte sie wirklich so, dass waren nicht nur
Phrasen. 

Naja, ich werde sicher noch mehr dazu schreiben, auch von meinem nächsten Besuch im
zweiten Studio.

Bis dann
Nelli
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